
PARTIE OFFICIELLE

LETTRE PASTORALE DE SON ÉMINENCE LE CARDINAL BÉGIN

RECOMMANDANT L'ŒUVRE DE LA SAINTE-ENFANCE

LOUIS-NAZAIRE BÉGIN, CARDINAL-PRÊTRE DE LA
SAINTE ÉGLISE ROMAINE, DU TITRE DE SAINT-VITAL, PAR LA
GRACE DE DIEU ET DU SIÈGE APOSTOLIQUE, ARCHEVÊQUE DE
QUÉBEC,

*Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses
et à tous les fidèles du diocèse de Québec, Salut et Bénédiction en
Notre-Seigneur.*

Nos très chers Frères,

La grande pitié qui règne au cœur des Missions apostoliques ne saurait manquer d'émouvoir tous ceux qui s'intéressent à la conversion des infidèles et à l'établissement parmi eux du règne de Jésus-Christ. C'est l'une des amères conséquences de la guerre d'avoir arraché aux divers champs de l'apostolat un si grand nombre d'excellents ouvriers, et d'avoir tari quelques-unes des plus fécondes sources de revenus qui alimentaient les œuvres de missions.

Aussi, le Père commun des fidèles, le gardien vigilant du berceau où le Christ veut que rentrent, pour n'y plus former qu'un seul troupeau, toutes les brebis qu'Il a enveloppées d'un même amour et rachetées dans son sang, se tourne-t-il avec une sollicitude pleine d'angoisse, vers ses enfants du monde catholique, pour les supplier de répondre aux désirs de son cœur, et de lui fournir les ressources et les ouvriers que réclament tant de moissons compromises.

Cet appel, Nos très chers Frères, ne peut nous laisser insensibles. Déjà, notre pays a fourni aux missions du Japon, de la Chine et de l'Afrique un bon nombre d'apôtres, hommes et femmes, qui y travaillent avec un zèle admirable à la conquête des âmes. D'autre part, on n'a jamais fait appel en vain à la charité de notre peuple en faveur des missions catholiques. Mais, les grandes détresses, où se trouvent aujourd'hui ces missions, nous invitent à grossir nos aumônes afin que l'aide soit mieux proportionnée aux besoins qui la sollicitent.

Votre générosité, Nos très chers Frères, Nous a habitué à compter sur elle. Nous savons que vous avez le sens de la vraie charité, qui se fait toute à tous, qui ne recule pas devant les sacrifices, et qui sait voir Jésus-Christ dans les plus petits